

学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります
注意して走行しましょう

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

信号変わり目 対向の直進車が！…
止まらず、来る『かもしれない』！

夜間、「高齢者」 「歩いているかもしれない」・・・
「かもしれない運転」で、事故防止

“信号の変わり目” 青から黄色へ

バイクの前に車が1台走っていたため、
バスからバイクが見えづらかった
直進中の市バスと、右折のバイクが衝突
バイクの64歳運転手が右足首にケガ

2020/6/5(金) 21:30

5日午後3時15分ごろ、愛知県の交差点で、直進中の市バスが、対向車線から右折しようとしたバイクと衝突しました。この事故で、バイクに乗っていた男性（64）が左足首に軽いケガをしました。当時バスには男性運転手（60）のほか、客6人が乗っていましたが、ケガはありませんでした。事故当時、信号は青から黄への変わり目で、運転手は「バイクの前に車が1台走っていたため、バスからバイクが見えづらかった」と話している。

夜8時 自転車を押して、横断中 信号や横断歩道のない片側1車線の直線道路 90歳男性はねられ死亡

2020/6/6(土) 7:55

4日午後8時5分ごろ、埼玉県の県道で、自転車を押して道路を横断していた男性（90）が、女性（49）の軽乗用車にはねられ、頭を強く打って搬送先の病院で死亡が確認された。女性にけがはなかった。警察によると、現場は信号や横断歩道のない片側1車線の直線道路だった。